

## AKSI DONOR DARAH ELNUSA dan PMI

**Jakarta, 19 November 2012** – PT Elnusa Tbk. (“Elnusa”), salah satu perusahaan nasional terkemuka penyedia jasa migas, bekerjasama dengan Palang Merah Indonesia (PMI) melakukan kegiatan donor darah dilakukan pada Senin, 19 November 2012, mulai pukul 08.00 – 12.00 WIB di Ruang Udaya, Graha Elnusa, Jakarta Selatan.

“Aksi donor darah kali ini bertema ‘Peduli & Sinergi Sukseskan Bulan Dana Palang Merah Indonesia’ dan sekitar dua ratusan anggota Klub Donor Darah ELNUSA ikut berpartisipasi dalam kegiatan rutin CSR ELNUSA ini,” ujar Sri Purwanto, *Head of Corporate Communications* PT Elnusa Tbk.

Sebelumnya, Elnusa bekerjasama dengan Elnusa Petrofin, Patra Nusa Data, dan Nusa Halmahera Mineral dalam kegiatan serupa, dan berhasil melibatkan banyak pekerja perusahaan untuk ikut berpartisipasi.

“Klub Donor Darah ELNUSA dibentuk sejak Oktober 2008 dan beranggotakan para karyawan yang bekerja di lingkungan ELNUSA Group. Pada tahun ini telah dilakukan tiga kali aksi donor dan berhasil mengumpulkan lebih dari 500 kantong darah. Kami berharap inisiatif CSR Elnusa Group ini dapat direspons oleh perusahaan lain dan kami akan bekerjasama lebih intens dengan PMI di masa datang demi kemanusiaan dan kehidupan,” tambah Sri Purwanto.

Hasma Laily salah satu aktivis senior Klub Donor Darah ELNUSA mengungkapkan, “Kegiatan donor darah ini rutin dilakukan mengingat banyaknya orang yang membutuhkan darah karena berbagai sebab, baik karena sakit atau musibah lain. Dari kegiatan donor darah hari ini, terkumpul 108 kantong darah, semoga jumlah kantong darah yang terkumpul dapat membantu mereka yang sangat membutuhkan.” \*\*\*

### **Sekilas PT Elnusa Tbk (ELNUSA)**

Elnusa adalah satu-satunya perusahaan nasional penyedia jasa migas terpadu yang melayani perusahaan migas nasional mau pun internasional dengan konsep *one-stop-solution*. Kompetensi inti Elnusa meliputi jasa seismik (*Integrated Geoscience Services*), jasa pemboran (*Integrated Drilling Services*) dan jasa pemeliharaan lapangan migas (*Integrated Oilfield Services*). Ketiganya merupakan tulang punggung usaha. Klien utama Elnusa antara lain adalah Pertamina Group, Total E&P Indonesia, Chevron, Medco Group, PetroChina dan Vico Indonesia.

Informasi lebih lanjut :

**Sri Purwanto**

*Head of Corporate Communications*

PT Elnusa Tbk.

Graha Elnusa

Jl. TB Simatupang Kav. 1B, Jakarta 12560

Tel: (021) 7883 0850 ext. 1645

Fax: (021) 7883 0907

E-mail: [sri.purwanto@elnusa.co.id](mailto:sri.purwanto@elnusa.co.id)

[www.elnusa.co.id](http://www.elnusa.co.id)



*Aksi donor darah para anggota Klub Donor Darah ELNUSA Group yang berkolaborasi dengan Palang Merah Indonesia dalam rangka "Peduli & Sinergi sukseskan Bulan Dana Palang Merah Indonesia" di Graha Elnusa, Cilandak, Jaksel, Senin 19 November 2012. 108 kantong darah yang terkumpul dan didistribusikan PMI.*